
校長のつぶやき 第６３号「評議員会～小榊祭にむけて～」  

                          2023 年７月６日（木） 

 今日は、夜に評議員会が行われました。インフルエンザが流行しているということ

で、最低限の人数で、会場では間隔をとり、話合いが行われました。 

 主に、１０月１日開催予定の「小榊祭」に関する内容でした。子供たちが楽しめる

出し物中心のイベントになるとのこと。私は常々、「子供たちの成長にはステージが

必要」と考えているので、小榊祭のステージが、子供たちの新たな一面の発掘になっ

たり、成長のきっかけづくりになったりすることを期待しています。楽しみです。 

 


